

Experiencias en rojo y amarillo -  
Levante de Castelló - 02/02/2018

# Experiencias en rojo y amarillo

► Senna, Asenjo y Fornals repasan anécdotas de su paso por la selección española en una charla celebrada en la UJI

LDC VILA-REAL

■ Hablando sobre la Roja, pero sin quitarse la camiseta amarilla. El salón de actos del edificio de Posgrado de la Universitat Jaume I fue el escenario de una charla-coloquio en la que participaron con jugadores del Villarreal, Marcos Senna, Sergio Asenjo y Pablo Fornals, los tres internacionales con la selección española.

En esta mesa redonda, organizada por la Asociación de Prensa Deportiva de Castellón, el Villarreal CF y la UJI y que llevaba por título «Pasado, presente y futuro de la Selección Española de fútbol», los tres futbolistas explicaron sus experiencias con el combinado nacional y contaron anécdotas sobre sus experiencias con la Roja de la selección.

La charla, que se realizó con motivo de la celebración de la XXXVIII Gala Nacional del Deporte y el LV Congreso Nacional de la Prensa Deportiva en la provincia de Castelló, fue presentada por la presidenta de la Asociación de Prensa Deportiva de Castelló, Yolanda Peris. Tras la emisión de un video donde se resaltaba la figura deportiva de los tres invitados se abrió el coloquio, en el que Marcos Senna, que actualmente forma parte del departamento de Relaciones Institucionales del Villarreal, afirmó que ser llamado por la selección fue una de las mejores cosas que le han sucedido en su vida y que el día de su primera



Marcos Senna, Pablo Fornals, Yolanda Peris y Sergio Asenjo, durante la charla-coloquio en la UJI. CARMEN RIPOLLÉS

convocatoria se llevó una gran sorpresa. Tuvo un especial y cariñoso recuerdo para Luis Aragonés en el día que se cumplía el cuarto aniversario de su muerte.

Por su parte, el palentino Sergio Asenjo habló en parecidos términos y también comentó la gran sorpresa que supuso la llamada a la selección tras sus dos graves lesiones de rodilla. «Eso dice mu-

cho de la calidad humana de Vicente del Bosque», comentó el actual portero del conjunto de la Plana Baixa. Además, sobre el actual seleccionador, Julen Lopetegui, comentó que es diferente a Del Bosque pero destacó del técnico guipuzcoano «lo cercano que es y lo claro que te dice las cosas cuando debe hacerlo».

Por su parte, el castellanense

Pablo Fornals relató, con mucho humor, cómo se enteró de su primera llamada a la selección absoluta, aunque solo fuera para unos entrenamientos. La llamada le llegó mientras llevaba, junto a su abuelo, a su hermana al aeropuerto. En ese momento, el teléfono se le llenó de mensajes de WhatsApp y de llamadas perdidas mientras conducía. «Al llegar al aeropuerto

y ver que me habían citado casi dejamos tirada a mi hermana allí en la rotonda y volvimos corriendo para casa para hacer la maleta», explicó el actual centrocampista del equipo amarillo.

Las mayores carcajadas del público se produjeron cuando los tres contaron su primer día con la selección y «lo difícil que se hace saber dónde ponerte».